

Handball-Grundschulaktionstag an der Grundschule Obervellmar ein voller Erfolg

Handballjugend 29. Januar 2025

In den vergangenen zwei Tagen stand der Handballsport an der Grundschule Obervellmar im Mittelpunkt. Die Handballabteilung des TSV Vellmar war erneut im Rahmen des Grundschulaktionstages des Deutschen Handballbundes (DHB) im Einsatz, um den Schülerinnen und Schülern die Begeisterung für diesen dynamischen Sport zu vermitteln.

Mit großer Freude konnten wir wieder auf die tatkräftige Unterstützung der Sportklasse 10b der Ahnatahschule Vellmar zählen. Ein herzliches Dankeschön an alle Schülerinnen und Schüler, die uns mit viel Engagement und Motivation geholfen haben, diese Veranstaltung erfolgreich umzusetzen!



Besonders dank der engagierten Unterstützung der Klasse 10b wurde die Veranstaltung erneut ein voller Erfolg! Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten!

Für die Grundschul Kinder wurden verschiedene Stationen aufgebaut, an denen sie spielerisch ihre handballerischen Fähigkeiten erproben konnten. Ob Prellübungen, gezielte Wurftrainings oder spannende Zielwurf-Challenges – die jungen Teilnehmer hatten viel Spaß und zeigten großen Einsatz. Zum krönenden Abschluss durften die Kinder das Gelernte in

einem kleinen Handballspiel anwenden. In vier Teams aufgeteilt, erlebten sie die Faszination des Mannschaftssports hautnah – mal mit mehr, mal mit weniger Erfolg, aber stets mit viel Freude und Begeisterung.

Mit Präzision und Geschick die Hütchen zielsicher treffen.

Besonders erfreulich war die inklusive Ausrichtung der Veranstaltung. Der Handballsport zeigte sich einmal mehr als Sport für alle – unabhängig von individuellen Voraussetzungen konnte jedes Kind aktiv teilnehmen und Erfolgserlebnisse sammeln. Die strahlenden Gesichter der Kinder bestätigten uns, dass der Spaß stets im Vordergrund stand.

Ein großes Dankeschön gilt der Grundschule Obervellmar für das entgegengebrachte Vertrauen und die Möglichkeit, den Schülerinnen und Schülern den Handballsport näherzubringen. Wir freuen uns auf zukünftige gemeinsame Aktionen und hoffen, dass viele Kinder ihre Begeisterung für den Handballsport weiterentwickeln.

Zum Abschluss der sportlichen Tage drücken nun noch mehr Kinder unserer Nationalmannschaft die Daumen, wenn sie heute Abend gegen Portugal antritt. Wir hoffen auf einen weiteren Erfolg – sowohl für unser Team als auch für die Zukunft des Handballsports an unserer Schule!